

谷汲ゆり園遊会

六月十七日(土)に、谷汲大洞の谷汲ゆり園で「谷汲ゆり園遊会」が開催されました。今年は開花が遅れ、つぼみも多くありましたが、きれいな花を咲かせていました。

色とりどりのゆりを観賞しながらの大茶会、揖斐川町の特産品の販売、美しい川おぼろ太鼓、揖斐高等学校生徒によるブラスバンド演奏、谷汲踊の披露が行われ、会場を盛り上げました。訪れた方々は、美しく咲いたゆりの花とその香りに魅了されていました。



谷汲ゆり園遊会は岐阜県地域イベント振興基金の助成を受けています。

きれいなゆりに囲まれて園遊会が開かれました

健康フェア 食育と健康のフェア

六月十日(土)に、揖斐川健康広場で「NHK健康フェア 食育と健康のつどい」の公開収録が行われました。

地元の食材や食文化をあらためて見直した健康に良い料理などが紹介されました。また会場内では、健康診断・相談、食や健康などを楽しく学んだり知ったりすることができ、コーナーが設けられ多くの方が訪れました。

参加された皆さんは「自分の健康状態は自ら把握し、未然に病気から健康を守る」という意識が高められたことと思われまます。



食や健康について知ることができました

揖斐郡消防操法大会

六月十八日(日)、市場グラウンドで第五十一回揖斐郡消防操法大会が開催されました。大会には揖斐郡内の消防団が参加し、小型ポンプの部とポンプ車の部で気合の入った操法を展開しました。

大会の結果は次のとおりです。

《小型ポンプの部》

- 優勝 揖斐川町揖斐川消防団第二班 (揖斐分団)
- 準優勝 揖斐川町揖斐川消防団第三班 (小島分団)
- 三位 揖斐川町谷汲消防団第一班 (第二分団)



小型ポンプの部 優勝 揖斐川消防団 揖斐分団

《ポンプ車の部》

- 優勝 揖斐川町谷汲消防団第一班 (第三分団)
- 準優勝 揖斐川町揖斐川消防団第二班 (揖斐分団)
- 三位 池田町消防団

なお小型ポンプの部で優勝された揖斐川消防団揖斐分団は八月六日に土岐市で開催される第五十五回岐阜県消防操法大会に出場されます。県大会でも優秀な成績を収められるよう頑張ってください。



ポンプ車の部 優勝 谷汲消防団 第三班

叙勲章を受章された野口さん

六月一日付けで、上野の野口誠男さんが旭日単光章を受章されました。野口さんは、揖斐川町議会議員として昭和五十七年から四期十二年十か月の永きにわたり在職し、議長などの要職を歴任され、地域の発展に尽力されました。

晴れの受章おめでとうございます。これまでの多年の功労に感謝し、ますますのご活躍を期待します。



野口さんおめでとうございます

長寿な誕生日を迎えた杉山さん

六月十九日（月）、若松の杉山はつゑさんが九十五歳の誕生日を迎えられました。

杉山さんは先日体調を崩されたようですが、現在はお元気を取り戻されています。誕生日の前日には、お子さんやお孫さんたちにお祝いをしてもらい大変楽しまれたそうです。

杉山さんには長寿のお祝いと褒賞金が贈られました。



杉山さんおめでとうございます

これからもお元気で長生きしてください。

国道303号新横山橋工事安全祈願祭

六月十四日（水）に東横山地区で、横山ダム国道303号新横山橋工事安全祈願祭が行われました。この新横山橋は、ダム湖に堆積した土砂の運搬道路としての役割と同時に、現在横山ダムの堰堤上を通るため、大型車がすれ違えない状況にある国道303号に代わる道路として計画されました。

これにより、土砂運搬効率ならびに一般交通の利便性が向上することが期待されます。設置場所は横山ダム本体上流約四百m地点で、平成二十一年十月の完成予定です。



新横山橋完成予想図

長良松山トンネル銘盤完成記念

揖斐川町長良と大野町松山を結ぶ「長良松山トンネル」の銘盤が完成し、取り付けを前に記念撮影が行われました。この銘盤の文字は清水小学校の児童が春休みに毛筆で書き上げたもので、児童は実物の銘盤の大きさにびっくりしていました。また児童には、銘盤の百分の一のレプリカが記念品として、宗宮町長から贈られました。

「長良松山トンネル」は延長六九五mの片側一車線で国道303号と県道中之元古川線を結ぶ道路で、トンネル本体工事は十月に完成し、来春開通します。



完成したトンネルの銘盤

揖斐川町IT講習会開催

六月七日から揖斐川・谷汲・坂内の各会場で、揖斐川町IT講習会【初心者向け「パソコン&インターネット講座」】が開催されました。

講習はパソコンの起動から始まり、基本操作の練習の後、簡単なメッセージカードを作成しました。また、インターネットを利用したり、会場内の受講者同士でメールの交換も行いました。受講者の中には、初めてパソコンに触れた方もいましたが、二日間の講習で文章が書けるようになったと喜んでいました。引き続き、初心者向けの講習を、春日、久瀬、藤橋地区で秋頃開催する予定です。



皆さん真剣にパソコンを学びました

谷汲オーナー農園 じゃがいも収穫祭

六月二十五日(日)に谷汲オーナー農園でじゃがいもの収穫祭が行われました。今年天候不良で生育状況が心配されていましたが、六月に好天が続いたおかげで土の中から大きなじゃがいもが次々と顔を出し、参加されたオーナーの皆さんから喜びの声があがっていました。

収穫祭会場では、フライドポテトやじゃがバターがふるまわれ、皆さん「おいしい!」といくつも手に取りながら家族そろって楽しいひと時を過ごしていました。



大きなジャガイモがいっぱいとれました

私が考える薬草料理コンクール

第十七回伊吹山薬草サミットに先立ち、「私が考える薬草料理・菓子」をテーマにコンクールを行いました。薬草寒天や、五味五色を取り入れたチジミ、手の込んだ薬草弁当など二十九点のアイデアが披露されました。

審査委員長は「どれも素晴らしく、アイデアも飾りつけもよく考えてあり、最優秀賞を受賞した作品は高校生の応募と知り大変感激しました」と講評されました。

応募作品はレシピ集となり、伊吹山薬草サミットで配布される予定です。

かすがモリモリ村薬草教室開催

六月二十四日(土)、かすがモリモリ村で薬草教室が行われました。揖斐川町をはじめ愛知県、滋賀県から二十一人が参加されました。講師を岐阜薬科大学名誉教授水野瑞夫先生にお願いして、午前は薬草利用の基礎、午後からは薬草園のウォッチングをしました。

薬草教室は年十回計画しました。今回は九月十六日(土)に谷汲地内で薬草ウォッチングを行う予定です。参加費は二千円です。皆さん、薬草教室に参加し正しい薬草の知識を身につけ心も身体もリフレッシュしてみませんか。お待ちしております。

《申込・問合せ先》かすがモリモリ村
リフレッシュ館(毎週水曜日休館)
TEL 58・0001
FAX 58・0003



審査の様子



薬草について学びました